Wüllenweber-Gymnasium Bergneustadt





Pressemitteilung

"Respekt - Fair bringt mehr" Fußballturnier der Jahrgangsstufen 9 der weiterführenden Schulen in Bergneustadt am 30.01.2020

Das Wüllenweber - Gymnasium in Bergneustadt, eine "Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage", plant für den 30. Januar 2020 die mittlerweile 5. Auflage eines Fußballtunieres in der Burstenhalle in Bergneustadt.

Dabei werden 9 Mannschaften der Jahrgangsstufen 9 unter dem Motto "Fair bringt mehr" in einem Turnier gegeneinander antreten. Hierbei geht es in erster Linie nicht um den Turniersieg sondern die SchülerInnen wollen zeigen, dass Bergneustadt bunt, weltoffen und multikuturell ist.

Seit 2013 ist das WWG Teil des bundesweiten Netzwerkes "Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage". In diesem Rahmen werden Projekte und Aktionen rund um das Thema Rassismus und Diskriminierung innerhalb und außerhalb der Schule durchgeführt. Mit dem neuesten Projekt will das WWG die ernste Thematik mit einem für Jugendliche ansprechenden Rahmen in die Wahrnehmung der jungen Leute aus Bergneustädter Schulen bringen.

Turnierbeginn ist um 9.00 Uhr / Turnierende wird gegen 13.00 Uhr erfolgen.

Ansprechartner ist: Herr Lars Schubert (SV - Lehrer am WWG)

Bei Rückfragen: Ischubert@gymnasium-bergneustadt.de oder 02261 -789180

mfG

Lars Schubert





